

Ortsvorsteherinformation

Informationsveranstaltung zum Ausbau des Glasfasernetzes in Groß Glienicke

Die Telekom startet ein großes Infrastrukturprojekt:
den Ausbau des Glasfasernetzes in Groß Glienicke.

Momentan laufen die Vorbereitungen. Ende September
2023 sollen voraussichtlich die Bauarbeiten beginnen.

**Detaillierte Informationen zu dem Projekt gibt es auf
einer Informationsveranstaltung, auf der auch alle
Fragen beantwortet werden.**

Die Telekom lädt alle Bürgerinnen und Bürger herzlich
dazu ein:

29. August

ab 18:30

in der Aula der Grundschule im Hechtsprung

Winfried Sträter, Ortsvorsteher